

# ПОЛЬЗОВАТЕЛЬСКОЕ СОГЛАШЕНИЕ

## 1. Общие положения.

1.1. Настоящее Пользовательское соглашение регулирует отношения между федеральным государственным автономным образовательным учреждением высшего образования «Российский национальный исследовательский медицинский университет имени Н.И. Пирогова» Министерства здравоохранения Российской Федерации (далее - Оператор) и пользователем сети Интернет (далее - Пользователь), возникающие при использовании модуля «Мониторинг документов иностранных граждан» информационной системы «Личный кабинет абитуриента» (далее - Портал), расположенной в информационно - телекоммуникационной сети Интернет по адресу: <https://lka.rsmu.ru/admission-documents/>, на указанных в Пользовательском соглашении условиях.

1.2. Предметом настоящего Соглашения является предоставление Пользователю (иностранцы граждане и лица без гражданства РФ) доступа к формам для заполнения информации, используемой для предварительного мониторинга сведений в целях получения им консультационной поддержки о соответствии требованиям поступления в высшее учебное заведение в рамках проведения приемной кампании.

1.3. Пользовательское соглашение является юридически обязательным соглашением между Пользователем и Оператором.

1.4. В отношении функционирования и развития Портала Оператор исходит из норм законодательства Российской Федерации, настоящего Соглашения и иных специальных документов, которые разработаны или могут быть разработаны и приняты Оператором или органами исполнительной власти Российской Федерации в целях регламентации предоставления Пользователям отдельных сервисов Портала.

## 2. Термины и определения.

2.1. Для целей настоящего Пользовательского соглашения (далее - Соглашение) нижеуказанные термины имеют следующие значения:

2.1.1. **Модуль «Мониторинг документов иностранных граждан» информационной системы «Личный кабинет абитуриента»** – это информационная система для абитуриентов ФГАОУ ВО РНИМУ им. Н.И. Пирогова Минздрава России (Пироговский Университет), являющихся иностранными гражданами для предварительной загрузки документов и получения консультативной поддержки, расположенная в открытом доступе в информационно-телекоммуникационной сети Интернет по адресу: <https://lka.rsmu.ru/admission-documents/> .

2.1.2. **Оператор** - ФГАОУ ВО РНИМУ им. Н.И. Пирогова Минздрава России (Пироговский Университет), который обладает всеми необходимыми правами в отношении Портала и осуществляет администрирование Портала.

2.1.3. **Внесение сведений на Портал** – процесс внесения реквизитов документов и загрузка их скан-копий на Портале.

2.1.5. **Пользователь** – абитуриенты ФГАОУ ВО РНИМУ им. Н.И. Пирогова Минздрава России, не имеющие гражданства Российской Федерации, прошедшие процедуру внесения сведений на Портал.

2.1.6. **Сервис** – определенные функции и информационные объекты Портала.

2.2. Любые термины и понятия, использующиеся в настоящем Соглашении и не нашедшие отражения в разделе «Термины и определения», будут толковаться в соответствии со смыслом, вытекающим из текста настоящего Соглашения. В случае, если смысл термина или понятия не представляется возможным определить из текста настоящего Соглашения, то смысл существующего термина или понятия определяется исходя из действующего законодательства Российской Федерации, либо из сложившейся в сети Интернет практики.

## 3. Порядок пользования Порталом.

3.1. Внесение сведений на Портал.

3.1.1. Для использования функционала Портала, Пользователю необходимо подписать настоящее Пользовательское Соглашение, путем проставления отметки (нажатия кнопки согласия) в соответствующем поле.

3.1.2. Внесение сведений на Портал и получение консультативной поддержки на Портале являются бесплатными и производятся путем заполнения Пользователем форм соответствующих документов по адресу в сети Интернет: <https://lka.rsmu.ru/admission-documents/>.

3.1.3. При внесении сведений на Портал Пользователь предоставляет достоверную и актуальную информацию: Фамилия, имя, отчество, пол, дата рождения, гражданство, место рождения, адрес регистрации, реквизиты документов и их копии: паспорт иностранного гражданина с нотариально заверенным переводом (при необходимости перевода), виза Российской Федерации, миграционная карта, временная регистрация, документ о среднем профессиональном образовании, полученный на территории иностранного государства с приложением и нотариально заверенным переводом (при необходимости перевода), диплом о высшем образовании, полученный на территории иностранного государства с приложением и нотариально заверенным переводом (при необходимости перевода), документ о среднем общем образовании, полученный в иностранной организации с приложением и нотариально заверенным переводом (при необходимости перевода), свидетельство об эквивалентности уровня образования, медицинская справка с нотариально заверенным переводом (при необходимости перевода), результаты рентгенографии органов грудной клетки с нотариально заверенным переводом (при необходимости перевода), результаты анализа крови на ВИЧ, гепатит В и С с нотариально заверенным переводом (при необходимости перевода), полис добровольного медицинского страхования, документ о прохождении дактилоскопии.

3.1.4. Пользователь несет ответственность за достоверность, актуальность, полноту и соответствие законодательству Российской Федерации предоставленной при регистрации информации.

3.1.5. В случае несогласия Пользователя с условиями данного Соглашения или их обновлениями, Пользователь обязан отказаться от использования Портала, проинформировав об этом Оператора по адресу электронной почты: [admission@rsmu.ru](mailto:admission@rsmu.ru).

## 3.2. Персональные данные Пользователя.

3.2.1. В соответствии с требованиями Федерального закона от 27.07.2006 г. № 152-ФЗ «О персональных данных», при проставлении отметки (нажатия кнопки согласия) в соответствующем поле во время регистрации на Портале, Пользователь дает согласие на обработку (включая сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение, обновление, изменение), использование, а также на передачу такой информации третьим лицам, в случаях, установленных нормативными документами вышестоящих органов и законодательством Российской Федерации своих персональных данных, указанных в пункте 3.1.3.

3.2.2. Оператор обрабатывает также иную информацию о Пользователях, которая включает в себя: - стандартные данные, автоматически получаемые https-сервером или при доступе к Порталу и последующих действиях Пользователя (IP-адрес хоста, вид операционной системы Пользователя и др.).

3.2.3. Цель обработки персональных данных Пользователя заключается в осуществлении предварительного мониторинга документов и предоставление Пользователю консультационной поддержки о соответствии документов и их комплектности требованиям высших учебных заведений для участия в приемной кампании, осуществлении иных действий, описанных в Пользовательском соглашении.

3.2.4. Пользователь соглашается с тем, что Оператор в процессе обработки персональных данных имеет право осуществлять с персональными данными следующие действия: обработку (включая сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение, обновление, изменение), использование, а также на передачу такой информации третьим лицам, в случаях, установленных нормативными документами вышестоящих органов и законодательством Российской Федерации.

3.2.5. Если Пользователем не доказано обратное, любые действия, совершенные при его работе на Портале, считаются совершенными самим Пользователем.

3.2.6. Оператор обязуется предпринять все необходимые меры для защиты персональных данных Пользователя от неправомерного доступа, изменения, раскрытия и уничтожения.

3.2.7. Обработка персональных данных Пользователя осуществляется как автоматическим, так и автоматизированным способом.

#### **4. Права и обязанности Оператора.**

4.1. Оператор обладает необходимыми правами на Контент Портала (в том числе в отношении входящих в состав Портала программ для ЭВМ, баз данных, информационных материалов, графических изображений, являющихся элементами пользовательского интерфейса, и прочее), фирменное наименование, логотипы и иные отличительные знаки Портала.

4.2. В целях исполнения обязательств перед Пользователем Оператор вправе, в частности, запросить у Пользователя документ, удостоверяющий личность, или любой другой документ, содержащий имя, фамилию, отчество Пользователя, а также иную дополнительную информацию, которая, по усмотрению Оператора, будет являться необходимой и достаточной для оказания Пользователю консультативной поддержки.

4.3. Оператор осуществляет текущее управление Порталом, определяет его структуру, внешний вид, разрешает или ограничивает доступ к форме регистрации Пользователя на программу профессиональной переподготовки по проекту «Цифровая кафедра» Пользователей и к определенным Сервисам Портала, осуществляет иные действия с принадлежащим ему Порталом.

4.4. Оператор сохраняет за собой право в любое время изменять оформление Портала, его содержание, список Сервисов, изменять или дополнять используемые скрипты (программное обеспечение), Контент и другие объекты, используемые и/или хранящиеся на Портале, любые серверные приложения в любое время с уведомлением Пользователя или без такового.

4.5. Оператор обеспечивает функционирование и работоспособность Портала и обязуется оперативно восстанавливать его работоспособность в случае технических сбоев и перерывов.

4.6. Оператор имеет право на рассылку Пользователям сообщений (в том числе сообщений по электронной почте), являющихся уведомлениями о введении в действие новых, либо отмене старых Сервисов Портала, новых публикациях в разделах Портала и нового Контента, размещенного на Портале.

4.7. Оператор не занимается рассмотрением и разрешением споров и конфликтных ситуаций, возникающих между Пользователем и третьими лицами при использовании Пользователем Контента этих лиц, однако по своему усмотрению может содействовать в разрешении возникших конфликтов.

#### **5. Права и обязанности Пользователя.**

5.1. Пользователь вправе:

5.1.1. производить корректировку формы со сведениями до момента ее отправки;

5.1.2. размещать в форме информацию о себе;

5.1.3. осуществлять иные, не запрещенные законодательством Российской Федерации или Соглашением действия, связанные с использованием Портала.

5.2. Пользователь обязуется:

5.2.1. соблюдать нормы действующего законодательства Российской Федерации, настоящего Соглашения и иных специальных документов, разработанных Оператором;

5.2.2. в момент загрузки документа на Портале указывать достоверные, полные и актуальные данные, следить за их актуальностью;

5.2.3. периодически знакомиться с содержанием Пользовательского соглашения в сети Интернет по адресу: <https://rsmu.ru/website-information/privacy-statement> и следить за внесенными в него изменениями.

5.3. Пользователю запрещается:

5.3.1. использовать без специального на то разрешения Оператора, автоматизированные скрипты (программное обеспечение) для сбора информации на Портале и/или взаимодействия с Порталом и его Сервисами;

5.3.2. любым способом в коммерческих целях использовать целиком или по частям Контент Оператора и третьих лиц без их предварительного разрешения, кроме случаев, установленных Соглашением, действующим законодательством Российской Федерации, а также случаев, когда правообладатель явным образом выразил свое согласие на свободное использование собственного Контента любым лицом.

- 5.3.3. указывать при загрузке документа на Портал заведомо ложную или вымышленную информацию о себе;
- 5.3.4. осуществлять действия, направленные на дестабилизацию функционирования Портала, осуществлять попытки несанкционированного доступа к управлению Порталом или его закрытым разделам (разделам, доступ к которым разрешен только Оператору), а также осуществлять любые иные аналогичные действия;
- 5.3.5. осуществлять несанкционированный доступ к сведениям иных Пользователей путем подборки или введения пароля, а также предпринимать попытки такого доступа.

## **6. Ответственность Сторон при использовании Портала.**

- 6.1. Оператор, предоставляя Пользователю техническую возможность использования Портала, не участвует во внесении сведений на Портал Пользователя, не контролирует действия Пользователя и не несет ответственности за действия или бездействие Пользователя.
- 6.2. Пользователи несут полную ответственность за совершенные действия при внесении сведений на Портал и размещению информации в ней согласно действующему законодательству Российской Федерации. Нарушение данного Соглашения и действующего законодательства Российской Федерации влечет за собой гражданско-правовую, административную и уголовную ответственность.
- 6.3. Оператор не несет ответственности за возможные сбои и перерывы в работе Портала и вызванные ими потерю информации. Используя Портал, пользователь должен понимать, что в связи с техническими особенностями интернет-инфраструктуры и возможными действиями обстоятельств непреодолимой силы Оператор не может гарантировать его 100% доступность в течение всего времени. Информация, размещенная на сайте <https://lka.rsmu.ru/admission-documents/>, может содержать ошибки в связи с техническими неполадками или вследствие влияния человеческого фактора.
- 6.4. Оператор не несет ответственности за любой ущерб компьютеру Пользователя, мобильным устройствам, любому другому оборудованию или программному обеспечению, вызванный или связанный с использованием Портала или сайтов, доступных по гиперссылкам, размещенным на Портале.
- 6.5. Оператор не несет ответственность за любой ущерб или вред, включая упущенную выгоду, вызванные использованием Контента или иных материалов, к которым Пользователь получил доступ при помощи технических средств Портала.
- 6.6. Оператор не несет ответственность за любой ущерб, который может быть причинен Пользователю, включая потерю данных, удалением Контента или прекращением функционирования Портала или определенного Сервиса.
- 6.7. Оператор не участвует при разрешении конфликтов, возникающих между Пользователем и третьими лицами. Оператор не несет ответственности за неоказание или некорректное оказание образовательных услуг Пользователю третьими лицами, либо за неполучение ожидаемых Пользователем результатов от использования таких услуг.
- 6.8. Переход к сайтам третьих лиц, установка программ и потребление услуг третьих лиц осуществляется Пользователем на свой риск. К взаимоотношениям Пользователя и третьих лиц положения настоящего Соглашения не применяются.
- 6.9. За нарушение положений Соглашения доступ Пользователя к Порталу, отдельным разделам Портала и/или Сервисам может быть ограничен, приостановлен или прекращен на неопределенный срок. Доступ может быть восстановлен по письменному заявлению Пользователя по усмотрению Оператора.

## **7. Заключительные положения.**

- 7.1. Настоящее Соглашение является соглашением между Пользователем и Оператором относительно порядка использования Портала и его Сервисов.
- 7.2. В соответствии со ст. 438 Гражданского кодекса Российской Федерации, Пользовательское соглашение вступает в силу с момента принятия его условий Пользователем, путем проставления отметки в соответствующем поле (нажатия кнопки согласия) при работе на Портале Пользователя, а также совершения Пользователем любого из действий на Портале. В случае несогласия с условиями Соглашения, Пользователь обязан прекратить пользование Порталом.

7.3. Изменение и/или дополнение настоящего Соглашения может быть осуществлено Оператором в одностороннем порядке без уведомления Пользователя. Данное Соглашение является открытым и общедоступным документом. Действующая редакция Соглашения располагается в сети Интернет по адресу: <https://rsmu.ru/website-information/privacy-statement>.

7.4. Если по тем или иным причинам одно или несколько положений настоящего Соглашения будут признаны недействительными или не имеющими юридической силы, это не оказывает влияния на действительность или применимость остальных положений.

7.5. Оператор рекомендует Пользователям регулярно проверять условия настоящего Соглашения на предмет их изменения и/или дополнения. Продолжение использования Портала Пользователем после внесения изменений и/или дополнений в настоящее Соглашение означает принятие и согласие Пользователя с такими изменениями и/или дополнениями.

7.6. Физическое и/или юридическое лицо могут обратиться к Оператору с предложениями и претензиями, а также с вопросами по функционированию Портала и Сервисов Портала, нарушениям прав и интересов третьих лиц при использовании Портала по адресу электронной почты: [admission@rsmu.ru](mailto:admission@rsmu.ru).

7.7. Все разногласия, возникающие между Пользователем и Оператором, подлежат урегулированию путем переговоров. Досудебный порядок разрешения спора, вытекающего из отношений, регулируемых Пользовательским соглашением, считается обязательным. Срок для досудебного урегулирования претензий составляет не менее 30 (тридцать) рабочих дней с момента получения соответствующей претензии.

## USER AGREEMENT

### 1. General Provisions

1.1. This User Agreement regulates the relations between the federal state autonomous educational institution of higher education “Pirogov Russian National Research Medical University” of the Ministry of Health of the Russian Federation (hereinafter referred to as the ‘Operator’) and the Internet user (hereinafter referred to as the ‘User’), appearing during the use of the module “Monitoring of foreign citizens’ documents” of the “Applicant’s personal account” information system (hereinafter referred to as the ‘Portal’), on the terms specified in the User Agreement and located in the Internet at the address: <https://lka.rsmu.ru/admission-documents/>.

1.2. The subject of this Agreement is to provide the User (foreign citizens and stateless persons of the Russian Federation) with access to forms for filling out information used for preliminary monitoring of information for the purpose of receiving advisory support on compliance with the requirements for admission to a higher educational institution as part of the admissions campaign.

1.3. The User Agreement is a legally binding agreement between the User and the Operator.

1.4. In relation to the functioning and development of the Portal, the Operator shall proceed from the legislation of the Russian Federation, this Agreement and other special documents that have been developed or may be developed and adopted by the Operator or the executive authorities of the Russian Federation in order to regulate the provision of individual services of the Portal to Users.

### 2. Terms and Definitions

2.1. For the purposes of this User Agreement (hereinafter referred to as the ‘Agreement’), the following terms have the following meanings:

2.1.1. **The module "Monitoring of documents of foreign citizens" of the information system "Applicant’s personal account"** is an information system for foreign applicants of the FSAEI HE Pirogov RNRMU of MOH of Russia (Pirogov University) for preliminary uploading of documents and receiving advisory support, located in the public domain of the Internet at the address: <https://lka.rsmu.ru/admission-documents/>.

2.1.2. **Operator** – FSAEI HE Pirogov RNRMU of MOH of Russia (Pirogov University) that administers the Portal and has all the necessary rights in relation to the Portal.

2.1.3. **Entering information into the Portal** is the process of entering document details and uploading their scanned copies to the Portal.

2.1.5. **User** – an applicant to the FSAEI HE Pirogov RNRMU of MOH of Russia (Pirogov University) who do not have Russian citizenship and who have completed the procedure for entering information on the Portal.

2.1.6. **Service** – certain functions and information objects of the Portal.

2.2. Any terms and concepts used in this Agreement and not reflected in the section "Terms and Definitions" will be interpreted in accordance with the meaning following from the text of this Agreement. In case when the meaning of a term or concept cannot be determined from the text of this Agreement, the meaning of the existing term or concept is determined based on the current legislation of the Russian Federation, or on the practice established on the Internet.

### 3. Procedure of Using the Portal

3.1. Entering information into the Portal.

3.1. 1. To use the functionality of the Portal, the User must sign this User Agreement by checking the box (pressing the consent button) in the appropriate field.

3.1.2. Entering information on the Portal and receiving advisory support on the Portal is free of charge and is done by the User filling out forms of the relevant documents at the Internet address: <https://lka.rsmu.ru/admission-documents/>.

3.1.3. When entering information on the Portal, the User provides reliable and up-to-date information: last name, first name, patronymic, gender, date of birth, citizenship, place of birth, registration address, document details and copies of foreign citizen's passport with a notarized translation (if translation is necessary), Russian Federation visa, migration card, temporary registration, document on secondary vocational education obtained in a foreign state with an appendix and a notarized translation (if translation is necessary), higher education

diploma obtained in a foreign state with an appendix and a notarized translation (if translation is necessary), document on secondary general education obtained from a foreign organization with an appendix and a notarized translation (if translation is necessary), certificate of equivalence of the level of education, medical certificate with a notarized translation (if translation is necessary), chest X-ray results with a notarized translation (if translation is necessary), blood test results for HIV, hepatitis B and C with a notarized translation (if translation is necessary), voluntary health insurance policy, document on passing fingerprinting.

3.1.4. The User is responsible for the accuracy, relevance, completeness and compliance with the legislation of the Russian Federation of the information provided during registration.

3.1.5. In case of the User's disagreement with the terms of this Agreement or their updates, the User is obliged to refuse to use the Portal, informing the Operator about this by email at: [admission@rsmu.ru](mailto:admission@rsmu.ru) .

### 3.2. Personal data of the User.

3.2.1. In accordance with the requirements of the Federal Law 152-FZ "On personal data", dated 27 July 2006, by checking the box (pressing the consent button) in the appropriate field during registration on the Portal, the User gives consent to the processing (including collection, recording, systematization, accumulation, storage, clarification, updating, modification), use and transfer of such information to third parties, in cases established by regulatory documents of higher authorities and the legislation of the Russian Federation of their personal data specified in paragraph 3.1.3.

3.2.2. The Operator also processes other information about Users, which includes:

- standard data automatically received by the https server or when accessing the Portal and subsequent actions of the User (IP address of the host, type of the User's operating system, etc.).

3.2.3. The purpose of processing the User's personal data is to carry out preliminary monitoring of documents and provide the User with advisory support on the compliance of documents and their completeness with the requirements of higher education institutions for participation in the admission campaign, and to carry out other actions described in the User Agreement.

3.2.4. The User agrees that the Operator has the right to conduct the following actions with personal data during the processing of personal data: processing (including collection, recording, systematization, accumulation, storage, clarification, updating, modification), use and transfer of such information to third parties, in cases established by regulatory documents of higher authorities and the legislation of the Russian Federation.

3.2.5. Unless the User proves otherwise, any actions performed while working on the Portal are considered to have been performed by the User himself.

3.2.6. The Operator undertakes to take all necessary measures to protect the User's personal data from unauthorized access, modification, disclosure and destruction.

3.2.7. The processing of the User's personal data is carried out both automatically and in an automated manner.

## 4. Rights and Obligations of the Operator

4.1. The Operator has the necessary rights to the Portal Content (including computer programs, databases, information materials, graphic images as the elements of the user interface included in the Portal, etc.), the company name, logos and other distinctive signs of the Portal.

4.2. In order to fulfill obligations to the User, the Operator has the right to request from the User an identity document or any other document containing the User's first name, last name, patronymic, as well as other additional information that, at the Operator's discretion, will be necessary and sufficient to provide the User with advisory support.

4.3. The Operator carries out current management of the Portal, determines its structure, appearance, allows or restricts access to the User registration form for the professional retraining program under the "Digital department" project of Users and to certain Services of the Portal, and conducts other actions with the Portal.

4.4. The Operator reserves the right to change the design of the Portal, its content, the list of Services, change or supplement the scripts (software) used, Content and other objects used and/or stored on the Portal, any server applications at any time with or without notice to the User.

4.5. The Operator ensures the functioning and operability of the Portal and undertakes to promptly restore its operability in case of technical failures and interruptions.

4.6. The Operator has the right to send Users messages (including messages by e-mail) to notify about the introduction of new or cancellation of old Portal Services, new publications in Portal sections and new Content posted on the Portal.

4.7. The Operator does not deal with the consideration and resolution of disputes and conflict situations appearing between the User and third parties when the User uses the Content of these parties, but at its own discretion may assist in resolving any conflicts that occur.

## **5. Rights and Obligations of the User**

5.1. The User has the right to:

5.1.1. make adjustments to the information form before it is sent out;

5.1.2. post the personal information in the form;

5.1.3. carry out other actions related to the use of the Portal that are not prohibited by the legislation of the Russian Federation or the Agreement.

5.2. The User undertakes to:

5.2.1. comply with the provisions of the current legislation of the Russian Federation, this Agreement and other special documents developed by the Operator;

5.2.2. when uploading a document to the Portal, indicate reliable, complete and relevant data and monitor its relevance;

5.2.3. periodically review the contents of the User Agreement on the Internet at: <https://rsmu.ru/website-information/privacy-statement> and monitor the changes made to it.

5.3. The User is prohibited to:

5.3.1. use automated scripts (software) to collect information on the Portal and/or interact with the Portal and its Services without the special permission of the Operator;

5.3.2. use in whole or in part the Content of the Operator and third parties for commercial purposes in any way without their prior permission, except in cases established by the Agreement, the current legislation of the Russian Federation, and also in cases where the copyright holder has explicitly expressed his consent to the free use of his own Content by any person.

5.3.3. indicate intentionally false or fictitious information about yourself when uploading a document to the Portal;

5.3.4. carry out actions aimed at destabilizing the functioning of the Portal, carry out attempts at unauthorized access to the management of the Portal or its closed sections (sections with access permitted only to the Operator), as well as conduct any other similar actions;

5.3.5. carry out unauthorized access to information of other Users by selecting or entering a password, as well as to attempt such access.

## **6. Responsibility of the Parties When Using the Portal**

6.1. The Operator, by providing the User with the technical ability to use the Portal, does not participate in entering information into the User's Portal, does not control the User's actions and is not responsible for the actions or inactions of the User.

6.2. Users bear full responsibility for actions taken when entering information on the Portal and posting information in it in accordance with the current legislation of the Russian Federation. Violation of this Agreement and the current legislation of the Russian Federation entails civil, administrative and criminal liability.

6.3. The Operator shall not be liable for any failures or interruptions in the operation of the Portal and any loss of information caused by them. When using the Portal, the user shall understand that due to the technical features of the Internet infrastructure and possible force majeure circumstances, the Operator cannot guarantee its 100% availability at all times. The information posted on the website <https://lka.rsmu.ru/admission-documents/> may contain errors due to technical problems or the influence of the human factor.

6.4. The Operator shall not be liable for any damage to the User's computer, mobile devices, any other equipment or software caused by or related to the use of the Portal or sites accessible via hyperlinks posted on the Portal.

6.5. The Operator shall not be liable for any damage or harm, including lost profits, caused by the use of Content or other materials to which the User has gained access using the technical means of the Portal.

6.6. The Operator shall not be liable for any damage that may be caused to the User, including loss of data, deletion of Content or termination of the Portal's or a particular Service's functioning.

6.7. The Operator does not participate in resolving conflicts appearing between the User and third parties. The Operator is not responsible for the failure to provide or incorrect provision of educational services to the User by third parties, or for the failure of the User to obtain the results expected by using such services.

6.8. The User shall navigate to third party websites, install programs and consume third party services at his/her own risk. The provisions of this Agreement shall not apply to the relationship between the User and third parties.

6.9. For violation of the provisions of the Agreement, the User's access to the Portal, individual sections of the Portal and/or Services may be limited, suspended or terminated for an indefinite period. Access may be restored upon a written application from the User at the discretion of the Operator.

## **7. Final Provisions**

7.1. This Agreement is an agreement between the User and the Operator regarding the procedure for using the Portal and its Services.

7.2. In accordance with Article 438 of the Civil Code of the Russian Federation, the User Agreement shall enter into force from the moment of acceptance of its terms by the User by checking the appropriate box (pressing the consent button) when working on the User Portal, as well as by the User performing any of the actions on the Portal. In case of disagreement with the terms of the Agreement, the User is obliged to stop using the Portal.

7.3. The Operator may unilaterally amend and/or supplement this Agreement without notifying the User. This Agreement is an open and publicly available document. The current version of the Agreement is located on the Internet at the link: <https://rsmu.ru/website-information/privacy-statement>.

7.4. If for any reason one or more provisions of this Agreement are found to be invalid or unenforceable, this shall not affect the validity or applicability of the remaining provisions.

7.5. The Operator recommends that Users regularly check the terms of this Agreement for changes and/or additions. The User's continued use of the Portal after changes and/or additions have been made to this Agreement shall mean the User's acceptance and consent to such changes and/or additions.

7.6. An individual and/or legal entity may contact the Operator with suggestions and claims, as well as questions regarding the functioning of the Portal and Portal Services, violations of the rights and interests of third parties when using the Portal at the e-mail address: [admission@rsmu.ru](mailto:admission@rsmu.ru).

7.7. All disagreements that appear between the User and the Operator shall be settled through negotiations. The pre-trial procedure for resolving a dispute arising from the relations regulated by the User Agreement shall be considered mandatory. The period for pre-trial settlement of claims shall be no less than 30 (thirty) working days from the date of receipt of the relevant claim.